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POLÍTICA

Gobierno del estado hizo entrega de Gobierno del estado hizo entrega de 
apoyos integrales para el campo poblanoapoyos integrales para el campo poblano

  LOS HECHOS: “El Profe” operador finaciero de los zetas, se encontraba comiendo en el restaurante El 
Regio en la Plaza One, la noche del 13 de noviembre, cerca de Angelópolis con dos personas más.

EJECUTARON A 
‘EL PROFE’ EN 
RESTAURANTE
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Morena y aliados 
aprueban en comisión 
la renuncia de Arturo 
Zaldívar a la Corte

    PAG.14 EN ESPAÑOL

INFOCUS:

Desgracia Desgracia 
en Acapulcoen Acapulco

  Tres hombres con armas largas llegaron al lugar con el fin de ejecutar a Rafael Melgarejo, incluso con el 
llamado tiro de gracia. Fuentes extraoficiales aseguran que los sicarios se llevaron a su acompañante. PÁG: 11

CIUDAD/ PAG. 4

Investigador BUAP 
gana Cátedra de 
Investigación Marcos 
Moshinsky 2023

  Abraham Meza Rocha, de 
la FCFM, es reconocido por su 
trayectoria en la generación de 
nuevos sistemas de iluminación
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Maestros jubilados se 
manifestaron en las afueras 
del  SNTE sección 51; 
denuncian falta de apoyos

 Encabezó el gobernador del estado, Sergio Salomón Céspedes, la 
Gran Entrega de Apoyos Integrales para el Campo Poblano durante una 
ceremonia en el Centro Expositor.
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La comunidad LGTBIQ+ 
en Puebla solicitó 
espacios reales en las 
candidaturas

EN SANTA CATARINA, NUEVA RED PLUVIAL EN SANTA CATARINA, NUEVA RED PLUVIAL 
EVITARÁ DAÑOS POR LLUVIASEVITARÁ DAÑOS POR LLUVIAS
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 El presidente Eduardo Rivera Pérez realizó la entrega de la red pluvial en 
la Colonia Santa Catarina, proyecto que representó una inversión de 9.7 
millones de pesos.
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Congreso de ‘chapulines’: 50% de diputados Congreso de ‘chapulines’: 50% de diputados 
pedirá licencia para buscar candidaturaspedirá licencia para buscar candidaturas
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Para que cumplan con sus obligaciones, deudores 
alimentarios, los ingresarán a Registro Nacional
Diputados en comisiones unidas aprobaron el dictamen que permitirá armonizar el 
marco normativo local con el federal, en el que poblanos declarados como deudores ali-
mentarios ingresarán en automático al Registro Nacional de Obligaciones Alimentarias.

POLÍTICA

Nacho Mier y Alejandro 
Armenta, pactan unidad

  Hoy ratificamos que el sueño 
de un mejor futuro para tod@s 
l@s poblan@s es trabajando 
unidos.  Con @armentapuebla_ 
me une no solo la sangre, tam-
bién la esperanza de que juntos 
podemos hacer posible la trans-
formación de #Puebla.
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ANGELOPOLITANAS

Son políticos, hombres y mujeres, y no hay de otros. 
Sus carreras están en juego y actúan en con-
secuencia.
El presidente del Congreso del estado, Eduardo 
Castillo, reconoció que más del 50 por ciento 
de los actuales legisladores presentarán su 
licencia, para buscar la reelección, una pre-
sidencia municipal o una diputación federal, 
ante las inminentes elecciones de 2024.

Diputados de todas las fracciones han manifestado 
su interés de participar en los procesos internos 
de sus partidos para dedicarse después a sus pre 

campañas y aparecer en las boletas del 2 de junio.
“Yo auguró que más de la mitad estarán solicitando licencia, 
no doy nombres por respeto, de todos los partidos, no solo de 
Morena. Tienen el derecho y la oportunidad, depende de ellos 
hacer política en sus pueblos”, dijo.
De sus aspiraciones personales, Castillo señaló que “esta semana 
tomaré una decisión, es el derecho que yo también tengo (…) 
con responsabilidad, porque eso no es abandonar los trabajos 
legislativos, he estado de tiempo completo en el Congreso aten-
diendo los 41 diputados y temas administrativos que tenemos”.
Para ellos todo es poder, son políticos.
 

El Partido Acción Nacional designó como coordinador de 
precampaña para Eduardo Rivera Pérez a Marco Adame 
Castillo, ex gobernador de Morelos y ex diputado federal, 
quien en los últimos meses trabajó en la coordinación 
para una postulación panista en Guanajuato.
En un comunicado, el Comité Ejecutivo Nacional del 
PAN informó este martes de su llegada al panismo 
poblano para impulsar el perfil del alcalde de la capital.
Adame Castillo realizó trabajo político que permitió el 

registro de Libia Dennise García Muñoz Ledo como la precan-
didata al gobierno de Guanajuato con condiciones de unidad y 
cohesión con el frente.
Marko Cortés hizo un llamado a la dirigencia estatal del PAN 
en Puebla para trabajar en conjunto con el coordinador de 
precampaña.
Por su parte, el presidente Eduardo Rivera descartó el retiro de 
puentes peatonales, a pesar de que son usados para delinquir, 
como en la Recta Cholula, donde automovilista denunciaron 
intentos de asalto. Explicó que el retiro de puentes peatonales 
implica un gasto considerable, por ello, no se tiene previsto 
remover estas estructuras. 
“Si hay una política pública del área de movilidad de que, en 
lugar de instalar puentes peatonales, se instalen también los 
pasos peatonales, y de ese criterio también implica un gasto 
importante, retirar un puente implica una inversión también 
importante. Qué tenemos que hacer, la denuncia oportuna”, pidió
Aseguró que el gobierno de la ciudad tiene finanzas sanas, por 
ello, es garantía el pago del aguinaldo a todos los trabajadores 
del Ayuntamiento, pero insistió que no cuenta con recursos 
para retirar los puentes de las avenidas poblanas.

El transporte público que no respete las nuevas rutas 
establecidos en las 10 y 14 Oriente - Poniente del 
Centro Histórico serán acreedores a sanciones, 
ya que se realizarán operativos para vigilar que no 
circulen por otras vialidades, informó el secretario 
de Infraestructura del ayuntamiento, Edgar Vélez 
Tirado.
“No deben estar dando vuelta sobre la 2 (Norte) las 

únicas vueltas permitidas son en la 4 Norte, igual en el 
tema de paradas seguimos trabajando para hacer respetar el 
tema de los paraderos, es parte de una adaptación que tenemos 
que hacer en estas vialidades”, señaló luego de una semana de 
que el transporte regresó a esas calles del Centro Histórico.
Estimó que los conductores del transporte público y los usua-
rios están en un proceso de adaptación, ya que las calles 10 
y 14 Oriente - Poniente tuvieron un cambio en su sentido de 
circulación; no obstante, señaló que la dirección de control de 
tránsito reforzará los operativos para vigilar que cumplan con 
los nuevos derroteros.
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“SOMOS UN SÓLO MOVIMIENTO, UN SÓLO 
PARTIDO”, SHEINBAUM RECHAZA QUE EBRARD 
SEA UNA “SEGUNDA FUERZA” EN MORENA
Claudia Sheinbaum recordó que no puede haber fuerzas 
en Morena porque en sus estatutos se deja en claro que la 
“filiación es individual y directamente dice que no puede 
haber corrientes”

REDADA

CONGRESISTAS DE EE.UU. 
PROPONEN LEY PARA CONTROLAR EL 
TRÁFICO DE ARMAS HACIA MÉXICO
El proyecto comprende una ampliación en la recolección y 
análisis de información acerca de las armas recuperadas en 
los sitios de los crímenes en México

INFLACIÓN SE MODERA EN EE.UU. 
EN OCTUBRE Y BAJA CINCO 
DÉCIMAS HASTA EL 3.2 %
La inflación en los Estados Unidos volvió de nuevo a bajar 
en el mes de octubre, tras haber subido o permanecido 
estancada desde junio

MATT LEBLANC RINDE  
TRIBUTO A MATTHEW PERRY  
CON EMOTIVO MENSAJE
Matt LeBlanc aseguró en redes sociales que fue un 
honor compartir el escenario con Matthew Perry y lla-
marlo amigo
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INVESTIGADOR BUAP GANA CÁTEDRA DE 
INVESTIGACIÓN MARCOS MOSHINSKY 2023

Secretaría del Trabajo 
cumple meta con 30 
ferias de empleo en lo 
que va del año
Puebla, Pue- La Secretaría del Traba-
jo informó que se llegó a la meta de 
30 ferias de empleo durante 2023, 
este martes realizó la número 41 
donde participaron 58 empresas del 
sector industrial, comercio y servicios 
que ofertaron más de 2 mil vacantes 
de trabajo con todas las prestaciones 
de ley.

El secretario de la dependencia 
estatal, Gabriel Biestro Medinilla ex-
plicó que durante 2021 se realizaron 
10 ferias y en el 2022 se desarrolla-
ron 30.

y mujeres de todas las condiciones 
y niveles de preparación, así como 
programas para impulsar a quienes 
quieren trabajar por su cuenta.

Cabe mencionar que, la Secretaría 
contrató a Felipe Espinosa Tecuapet-
la, de 86 años, quien recientemente 
se graduó en Ingeniería de Procesos 
y Gestión Industrial por la Beneméri-
ta Universidad Autónoma de Puebla 
(BUAP).  ALMA MÉNDEZ

Maestros jubilados se manifestaron 
en las afueras del  SNTE sección 
51; denuncian falta de apoyos

Puebla, Pue. Maestras y maestros jubi-

sección 51, para exigirle su bono que 
no reciben desde 2021 así como un au-
mento en su salario prometido por el 
gobierno federal.

-
-

gado por el gobierno del estado y que fue 

autorizado en 2009, “apoyo para jubilados”.

-
mento salarial que el presidente An-
drés Manuel López Obrador anunció en 
mayo de este 2023.

Denunciaron que a pesar de que sus 
-

sitiva del líder Alfredo Gómez Palacios.
En su intervención, Gómez Palacios 

aseguró que verificaría sus peticiones, 
pues se defendió diciendo que no es 
falta de voluntad, sino por atraso en 
los recursos destinados a los beneficios 
de los docentes. 

Finalmente, ambas partes se reu-
nieron para llegar a acuerdos, esto con 
el objetivo de entregar los beneficios 
pendientes a los trabajadores de la 
educación.  ALMA MÉNDEZ

Abraham Meza Rocha, de la 
FCFM, es reconocido por su 
trayectoria en la generación de 
nuevos sistemas de iluminación

-
tigador de la Facultad de Ciencias Físico 
Matemáticas (FCFM) de la BUAP, fue ga-
lardonado con una de las cinco Cátedras 

-
liente en su área de especialización.

“Para mí es un orgullo. Es el mayor 
reconocimiento que puede uno obte-
ner como joven académico menor de 42 
años. Quizá para los deportes no somos 
tan jóvenes, pero es el reconocimiento 
más grande al que aspiramos en la inves-
tigación en México”, expresó.

-

-
vestigadores por México- se centra en 
fotoluminiscencia enfocada en sistemas 

vitreos activados con metales de transi-
ción y lantánidos trivalentes. Es decir, en 
desarrollar dispositivos que operen con 
diodos ultravioletas, los cuales requieren 
de nuevos materiales convertidores de 

excitación de este tipo de luz y amigables 
con el medio ambiente.

De esta manera, el académico modi-

convencionales, para que estos tengan 
en su estructura un porcentaje menor al 
50 por ciento de un óxido formador. Los 
materiales obtenidos son llamados vidrios 

invertidos y están basados en fosfato y 
boratos activados con lantánidos y meta-
les de transición.

Centro de Investigación y de Estudios 
Avanzados (Cinvestav) del Instituto Po-

-
vación podría ser usada como estrategia 

-
centes basadas en mercurio, mismas que 
al concluir su tiempo de vida acaban en el 
relleno sanitario contaminando los man-
tos freáticos y suelo. Además, este tipo 
de iluminación emplea luz azul que altera 

el ciclo circadiano y, por ende, el sueño, 
por la sobreexposición a ésta.

El investigador originario de Sinaloa, 
con 68 artículos publicados en revistas 
indizadas, indicó que tras la obtención 
de los primeros sistemas “el siguiente 
paso de la investigación será encontrar 
las condiciones óptimas en términos de 

acoplamiento de un vidrio invertido con 
un diodo en el ultravioleta para generar 
una luz blanca, a escala de laboratorio”.

 REDACCIÓN
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Con actividades 
artísticas y culturales, 
anuncian Festival 
Revolucionario en Puebla
Puebla, Pue. Del 17 al 20 de noviem-
bre se realizará el Festival Revolucio-
nario, donde se revivirá la frase la 
Cuna de la Revolución, donde habrá 
actividades artísticas y culturales don-
de se rinda tributo a los Hermanos 
Serdán.

En rueda de prensa Máximo Ser-
dán, presidente de la Fundación Ser-
dán, señaló que se espera con este 
evento, hacer una tradición para un 
futuro, pues este hecho histórico 
debe ser de orgullo para los poblanos. 

Detalló que habrá diversas activi-
dades culturales así como cívicas en 
estos 4 días que durará el homenaje a 
los hermanos Serdán.  En tanto que, 
la inauguración será el próximo 18 de 
noviembre a las 13:00 horas.

Cabe mencionar que, dentro de 
las actividades habrá una represen-
tación teatral “SERDÁN, Una historia 
de valientes”, basada en hecho rea-
les, con un diseño sonoro y lumínico, 
que se llevará a cabo con más de 30 
actores en escena, que narra los prin-
cipales acontecimientos efectuados el 
18 y 19 de noviembre de 1910, en 
la casa de la familia Serdán Alatriste. 

 ALMA MÉNDEZ

En Puebla, COE apoyará 
a candidato que apueste 
por el crecimiento
Puebla, Pue. El Consejo Nacional de 
Organismos Empresariales (COE), se 
pronunció a favor de la candidatura a 
la gubernatura de Puebla, Alejandro 
Armenta Mier, pues asegura que trae 
proyectos interesantes para la capital 
y el interior del estado, tales como 
el sector agrícola, empresarios, por 
mencionar algunos, por lo que  espe-
ra pronto conocer las propuestas de 
Eduardo Rivera, para también evaluar 
su proyecto.

El presidente César Bonilla Yu-
nes, reconoció que hasta el momento 
Morena aventaja en las encuestas a 
Eduardo Rivera, destacó que la ven-
taja podría ser mayor si el panista no 
atiende los altos índices de inseguri-
dad que atraviesa la capital del es-
tado, la atención a los comerciantes 
formales del municipio, los servicios 
básicos de las juntas auxiliares por 
mencionar algunos. 

Asimismo, destacó que los empre-
sarios solicitan a Rivera Pérez, que 
invierta en infraestructura necesaria y 
útil para el municipio y no en obras, así 
como en espectáculos artísticos que 
promocionan su imagen, “si quiere pro-
mocionarla que no lo haga utilizando el 
erario municipal y tampoco con obras a 
modo para su promoción personal.

Por último, exhortó a los aspiran-
tes a presentar proyectos viables y 
útiles para el estado de Puebla, que 
contribuyan de manera contundente 
al crecimiento económico, a la gene-
ración de empleos, pero, sobre todo 
al combate frontal de la pobreza y la 
justicia social.  ALMA MÉNDEZ

La comunidad LGTBIQ+ en 
Puebla solicitó espacios 
reales en las candidaturas
Puebla, Pue. Integrantes de la comunidad 

-
dos políticos, condenaron el asesinato del 
Magistrade Jesús Ociel  Barcena, coinci-
dieron en que existen varias inconsisten-
cias en la investigación y por ello es que 
piden que no descarten que se trató de 
un crimen de odio.

En rueda de prensa encabezada por 
María José Flores Serrano “Majo”, presi-
dente de la Asociación de la Pluralidad 
Sexual y Derechos Humanos (APPS),  exi-
gió que se aplique la Ley Ingrid en este 
caso debido que vía redes sociales ya 
circulan las fotografías en las que tiene 
una navaja en la mano, por lo que, son 
montadas y afectan a su familia.

Asimismo, hizo un llamado a las auto-
ridades a garantizar la seguridad de quie-
nes forman parte de dicho grupo social. 

Puebla, Pue. Integrantes de la comu-

partidos políticos, condenaron el asesinato 
del Magistrade Jesús Ociel Baena, piden 
que durante las elecciones próximas no se 
cometan más crímenes de odio y que se 
respeten los derechos partidistas.  Te pue-
de interesar: Hallan muerto a puñalad4s al 
magistrade Jesús Ociel Baena y su pareja 
en su casa de Aguascalientes En rueda de 
prensa, señalaron que las cuotas de género 
deben de ser representadas y debe de ha-
ber una inclusión efectiva, que se respeten 
los derechos político partidistas.  

En su intervención Rodolfo Cortina, re-

se ha generado un ambiente de inseguri-
dad en contra de las personas que tienen 
diversas preferencias sexuales y que tie-
nen aspiraciones políticas.

“Nos encontramos en una inseguridad 
política que es permeada a través de las 
noticias que acontecieron. Hoy  por hoy 
el Gobierno Federal y los gobiernos esta-
tales a través de los institutos electorales  

sirvan para que las personas que tene-
mos inquietudes políticas y compartimos 
este sentimiento de representación for-
malmente la seguridad de poder caminar 

 ALMA MÉNDEZ

A PUNTA DE PISTOLA RATAS ROBAN 100 MIL 
PESOS A ABUELITA EN NOTARÍA DE PUEBLA
Dos hombres armados que in-
gresaron a una notaría en Pue-
bla robaron a una adulta de la 
tercera edad, la despojaron de 
más de 100 mil pesos y patea-
ron en la cabeza.

El hecho fue documentado 
gracias a una videograbación 
de seguridad de la notaría nú-
mero 1 del municipio de Libres, 
en el estado de Puebla.

De acuerdo con la graba-
ción, el robo ocurrió alrededor 
de las 13:30 horas del pasado 8 
de noviembre de 2023.

Se puede ver a varias per-
sonas dentro de la estancia de 
la notaría, entre ellas, la adulta 
mayor que traía más de 100 mil 
pesos y se encontraba acompa-
ñada de una mujer.

Además, dos hombres, uno 

con una gorra, tapado del ros-
tro y otro también con una go-
rra que simulaba ver su celular 
esperando la orden de su com-
pañero para realizar el robo.

El hombre de la cara tapada 
se levanta junto a su compañe-
ro y van directo con la mujer 
de la tercera edad que contaba 
para quitarle su bolsa.

La mujer se resiste y el asal-
tante, con arma en mano, la 
jala con violencia, mientras el 
otro amedrenta con una pistola 
a las otras personas en el lugar.

Una vez la mujer se en-
cuentra en el piso, la empieza a 
arrastrar hasta quitarle el dinero 
y debido a su resistencia, el la-
drón con el rostro tapado patea 
la cabeza de la señora, quien es 
protegida por su acompañante, 

misma a la que también el agre-
sor regresa para robarle la bolsa 
que tenía.

Los asaltantes vuelven a 
amedrentar a las otras perso-
nas en la notaría con las armas 
para después salir del inmueble.

Incluso se puede ver a una 
mujer con una sudadera ama-
rilla bajando las escaleras del 

lado izquierdo de la pantalla a 
la que le terminan apuntando 
antes de salir.

Las dos mujeres quedan 
hincadas en el piso ante la sor-
presa de la gente en el sitio.

Los ladrones pudieron esca-
par y hasta el momento no han 
sido detenidos por las autorida-
des de Puebla.  REDACCIÓN
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En la colonia de Santa 
Catarina nueva red pluvial 
evitará daños por lluvias
Puebla, Pue. El presidente Eduardo Ri-
vera Pérez realizó la entrega de la red 
pluvial en la Colonia Santa Catarina, 
proyecto que representó una inversión 
de 9.7 millones de pesos.

“Esto era una gran afectación que te-
nían las y los vecinos que se encuentran 
aquí conmigo, y por eso se hizo esta 
obra, una inversión importante, prácti-
camente 10 millones de pesos, se tuvo 
que construir esta red pluvial”, declaró.

El alcalde explicó que las obras de 
construcción de la red pluvial abarca-
ron la calles Nogales, Gardenias y Eu-
calipto, zona que había sido ignorado 
en pasadas administraciones.

Nueva red pluvial en la colonia San-
ta Catarina evitará afectaciones; costó 
casi 10 mdp

Rivera Pérez indicó que en estas 
vialidades se hizo el trazo y la nivela-
ción de más de 2 mil metros cuadra-

dos, la colocación de 12 pozos de visita 
para conectar tuberías, instalación de 
tubería corrugada de 12, 18, 24 y 36 
pulgadas más rejillas transversales.

Comentó que esta obra forma par-
te de las 30 obras de ampliación en 
la red de drenaje sanitario, colectores 
pluviales, pozos, colectores sanitarios 
y agua potable realizados por todo el 
municipio.

 SILVINO CUATE

660 piqueras 
clandestinas han sido 
cerradas en la capital
Puebla, Pue. En el periodo de la ad-
ministración municipal de Puebla, se 
han clausurado 660 bares y tiendas 
clandestinas que ofertan alcohol, se-
gún lo dio a conocer el presidente 
Eduardo Rivera Pérez.

“Son 660, eso representa un ope-
rativo permanente del área de Nor-
matividad, y por eso insisto que es 
fundamental el reporte de los ciuda-
danos 660, en verdad son muchísi-
mos, y muchos de estos, porque no 
tienen los papeles, o porque no cum-
plen con el horario”, dijo. 

El alcalde aseguró que el Área de 
Normatividad y Regulación Comercial 
se encarga de hacer operativos de 

que los permisos estén en regla, se 
cumpla con el horario de funciona-
miento y no haya actividades ilegales.

“Pues el promedio prácticamente 
de clausura que llegamos a veces de 
negocios en general, que no cumplen 
con la información requerida, es de 10 
prácticamente cada semana. El área 
de Normatividad tiene permanente un 
seguimiento en toda la ciudad”, dijo.

En relación a la ejecución de dos 
personas al respaldo de la Central de 
Abasto en el parque industrial 5 de 
Mayo, el presidente municipal dijo 
que los hechos ocurrieron fuera del 
bar, sin embargo, se revisará que esté 
operando en regla.

“Es muy importante el reporte de 
las y los vecinos, cuando lleguen a 
ubicar algún negocio que está fuera 
de la norma, cuando esté fuera del 
horario, cuando el sonido es excesivo, 
cuando llegue a haber un acto extra-
ño”, declaró.  SILVINO CUATE

6 PESOS COSTARÁ EL BICIESTACIONAMIENTO 
EN TERMINAL MARGARITAS DEL RUTA

Puebla, Pue. El costo por usar el biciestacio-
namiento de la línea 2 de la Red Urbana de 
Transporte Articulado (RUTA), será de 6 pe-
sos, y el tiempo de uso es todo el día, según 
lo informó el titular de la Secretaría de Movi-
lidad e Infraestructura del Ayuntamiento de 
Puebla, Edgar Vélez Tirado, quien mencionó 
que no hay fecha de inauguración. 

El funcionario municipal explicó que el 
pago se realizará a través de la aplicación 
de Parkimovil, la misma que se emplea para 
el sistema de parquímetros en el Centro 
Histórico. 

“Es una tarifa única de 6 pesos, y va a 
ser a través de la plataforma de Parkimo-
vil, para todo el día. Hoy (14 de noviembre) 
tenemos una revisión con la gente de la 
agencia francesa, hacemos una visita para 

que revisen los últimos temas que traemos 
del biciestacionamiento”, dijo. 

Aclaró que en próximas semanas ter-
minará la obra, sin embargo, no hay una 

dependerá de la agenda del gobernador 
Sergio Salomón Céspedes Peregrina, la 
Agencia Francesa y el presidente Eduardo 
Rivera Pérez.  “Estamos para la terminación 
en estas semanas, y la inauguración va a 
depender de las agendas, tanto del gobier-
no del Estado, del señor presidente munici-

Asimismo, aseguró que se difundirá 
una campaña de información, para que los 
usuarios estén conscientes sobre cómo em-
plear esta herramienta de movilidad. 

 SILVINO CUATE

Aunque haya asaltos, 
sale caro retirar los 
puentes peatonales 
de la capital
Puebla, Pue. El presidente Eduardo Rivera Pé-
rez descartó el retiro de puentes peatonales, a 
pesar de que son usados para delinquir, como 
en la Recta Cholula, donde automovilista han 
denunciado los intentos de asalto.  

-
tes peatonales implica un gasto considerable, 
por ello, no se tiene previsto remover estas 
estructuras. 

“Si hay una política pública del área de 
movilidad de que, en lugar de instalar puen-
tes peatonales, se instalen también los pasos 
peatonales, y de ese criterio también implica 
un gasto importante, retirar un puente implica 
una inversión también importante. Qué tene-

Rivera Pérez reiteró que también se han 

presentado problemáticas de inseguridad en 
el Periférico, no obstante, no se han registra-
do casos mayores, sin embargo, pidió a la ciu-
dadanía ser puntual en la denuncia. 

“Afortunadamente, no ha habido una 
situación que lamentar, pero no queremos 
esperarnos a que esto suceda y es funda-
mental e indispensable el reporte de los 
ciudadanos, para que el área de Seguridad 
Pública, pues obviamente, pueda hacer los 
recorridos necesarios”, dijo. 

Para concluir, el alcalde aseguró que el 

por ello, es garantía el pago del aguinaldo 
a todos los trabajadores del Ayuntamiento. 

 SILVINO CUATE
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Gobernador prepara informe 
de labores y podría estar AMLO
Puebla, Pue. El gobernador Sergio Sa-
lomón Céspedes Peregrina anunció que 
habrá dos eventos para la presentación 
de su informe de labores, donde espera 
contar con la participación del presiden-
te de la República, Andrés Manuel López 
Obrador. 

El titular del Poder Ejecutivo comen-

exacta de cuándo se realizará dicho infor-
me, de igual forma, se desconoce el lugar 

donde será abierto al público. 
El mandatario aseguró que también 

entregará su informe al Congreso del Es-
tado de Puebla, no obstante, tampoco se 

“Estaremos generando las condiciones 

el Congreso, y posteriormente hacer un 
evento ya”, dijo. 

Céspedes Peregrina dijo que enviará 
una invitación al presidente de la Repú-

blica, Andrés Manuel López Obrador, por 
ello, espera contar con su presencia. 

Recordemos que fue el 15 de diciem-
bre cuando Sergio Salomón Céspedes Pe-
regrina, tomó protesta como gobernador 
suplente, esto tras el fallecimiento ex-
mandatario Miguel Barbosa Huerta. 

Este sería el primer informe que pre-
sentará Céspedes Peregrina, a meses de 
dejar el cargo en 2024, donde se renue-
van servidores públicos.  SILVINO CUATE

MUJERES POBLANAS INICIARON “CRUZADA” PARA 
EVITAR QUE LES CIERREN EL PASO A CANDIDATURAS
Puebla, Pue. El grupo de Mujeres por la 
Paridad y Alternancia, iniciaron a partir de 
este día una Cruzada Contra la Violencia 

-
dad de evitar que a mujeres se les impida 
su participación en el Proceso Electoral 
Concurrente 2023-2024.

Encabezadas por la ex magistrada 
Margarita Palomino y la ex diputada fe-
deral, Violeta Lagunes mujeres políticas, 
servidoras y ex servidoras públicas, mili-
tantes y ex militantes de partidos, mani-
festaron que el primer llamado lo hacen a 
los órganos electorales, como el Instituto 
Estatal Electoral (IEE), para que no sólo 
permitan la formación de observadores.

Criticaron que en la actualidad parti-
dos políticos se sigan amistando en con-
tra de la paridad de género al momento 

mujeres porque les impide ocupar cargos 
públicos como servidoras dentro de los 
municipios, ayuntamientos, el Poder Judi-
cial, entre otros espacios. 

“No queremos que digan, en tiempos 

contra de la violencia política en razón de 
género, tantas mujeres fueron violentadas 
y tantas sancionados, eso no nos sirve de 
nada a las mujeres, (…) cuando eso pasó 
le dijeron como mujeres, tú no puedes pa-
sar como aspirante vas muy abajo en las 
encuestas y hay un hombre al que yo par-
tido político posiciono”, dijeron.

EL MANIFIESTO QUE HICIERON 

ESTE DÍA INCLUYE LOS SIGUIEN-
TES PUNTOS:
La inexistencia de registros sobre cuántas 
mujeres en Puebla se tienen inmersas en 
la política u ocupando espacios como ser-
vidoras públicas.

Es violencia política que las autori-
dades electorales no hayan iniciado de 

violencia política contra las mujeres, ni 
hayan denunciado a todo aquel que esté 
violentando políticamente por el hecho de 
ser mujeres.

Es violencia política que las autorida-
des electorales permitan a nuestros ins-

titutos políticos que posicionan a candi-
datos hombres, presumiendo encuestas 
ilegales, por el hecho de no estar auto-
rizadas, y por no haber iniciado aún las 
precampañas; con menosprecio a nues-
tras aspiraciones políticas.

Es violencia política que las autorida-
des electorales hasta la fecha, no nos ha-
yan abierto a las mujeres políticas, todos 
aquellos espacios en los medios de co-
municación, con los que tienen convenio, 
para dar a conocer nuestra trayectoria, en 
forma justa, respetuosa y diversa, elimi-
nando prejuicios y estereotipos sexistas. 

 AURELIA NAVARRO

Si hay unidad en 
el Frente habrá 
carro completo, dijo 
Mario Riestra Piña
Puebla, Pue. El diputado fede-
ral, Mario Riestra Piña advirtió 
que mientras el Frente Amplio 
Por Puebla llegue unido a la de-

Sostuvo que no importa quién 

-

personal ante los ojos de los po-
blanos.

“Hay que esperar a que las di-
-

-

podrá ganar”, dijo.
En este sentido, el panista pi-

dió esperar los tiempos para que 

partidos que forman el Frente 

-

gubernatura.
Señaló que sólo respetando la 

-

-
dadanos un “equipo de en sue-
ño” donde vean que está forma-
do no sólo por panistas, sino por 
priistas y perredistas.

 AURELIA NAVARRO



MIÉRCOLES.15.11.2023                @diariopuntual       www.diariopuntual.comPOLÍTICA8

Para el diputado 
Carlos Evangelista 
el PAN está 
derrotado en 2024
Puebla, Pue. El diputado local, Car-
los Evangelista Aniceto advirtió que 
al Partido Movimiento Regeneración 
Nacional (Morena) no preocupa que 

(PAN) llegue como candidato a la 
alcaldía de Puebla capital, porque el 
albiazul está políticamente derrotado 
para los comicios del 2024.

Evangelista Aniceto precisó que, a 

Estatal de los Comités en Defensa de 
la Cuarta Transformación del partido 
Morena, el PAN ha quedado invisibili-
zado para los ciudadanos.

“Creo que el PAN esta política y 

nadie lo ve, ellos son los que se de-
ben preocupar porque no son visibles, 
hoy están recibiendo el castigo de la 
ciudadanía por todos esos años de 
gobierno que han hecho mal”.

Además, no descarta que Acción 
Nacional siga recogiendo para este 
proceso electoral varios votos de cas-
tigo ante los problemas sociales que 
desde la capital del estado no se han 
resuelto.

El morenista prevé, que los as-
pirantes que se postulen para la al-
caldía de Puebla capital por el PAN 
tienen pocas posibilidades de llegar, 
mientras que Morena al igual que en 

-
ne altas posibilidades de obtener el 
triunfo electoral.

De los señalamientos que hizo el 
PAN sobre la permanencia de publici-
dad anticipada de morenistas, Evan-
gelista Aniceto señaló que ya casi en 
su totalidad uno a uno de los aspiran-
tes han ido retirando desde lonas, y 
espectaculares.

Porque existe un acto de con-
gruencia y respeto a los lineamientos 
electorales, agregó “los compañeros 
respetando la ley han hecho sus reti-
tos”.  AURELIA NAVARRO

Congreso de chapulines; 50% 
de diputados pedirá licencia 
para buscar candidaturas

PARA QUE CUMPLAN CON SUS OBLIGACIONES, DEUDORES 
ALIMENTARIOS INGRESARÁN A REGISTRO NACIONAL

Puebla, Pue. El presidente del Congreso 

que más del 50 por ciento de los legisla-
dores que forman la LXI Legislatura alis-
tan presentar su licencia, para después ir 
en busca de la reelección, una alcaldía o 
diputación federal, derivado de los comi-
cios del 2024.

Castillo López explicó que son diputa-
dos de todas las fracciones dentro del Le-
gislativo los que le han externado su inte-
rés de participar en los procesos internos 
de sus partidos para centrarse después a 

-
tas electorales del 2 de junio.

“Yo auguró que más de la mitad esta-

rán solicitando licencia, no doy nombres 
por respeto, de todos los partidos, no solo 
de Morena. Tienen el derecho y la oportu-
nidad, depende de ellos hacer política en 
sus pueblos”, dijo.

Desde la Junta de Gobierno y Coordi-
nación Política, dijo que, se le ha pedido 
a cada uno de los que tienen aspiraciones 
políticas de abstenerse de hacer uso de la 

de ser respetuosos con los tiempos.
Pero que además le ha pedido a cada 

uno de los coordinadores, que tomen pre-
caución de las posturas que vayan adop-
tado para mantener la simpatía de los ciu-
dadanos que busquen representar.

De sus aspiraciones personales, Casti-
llo López adelantó que estará analizando 
si de igual forma busca la reelección u 
otro espacio dentro del proceso electoral 
del siguiente año.

Pues consideró que hasta ahora ha de-
sarrollado un buen trabajo en el distrito que 
representa en la Mixteca, y eso le da tablas 
para buscar repetir su representación.

“Ya esta semana tomaré una decisión, 
es el derecho que yo también tengo (…) 
con responsabilidad, porque eso no es 
abandonar los trabajos legislativos, he es-
tado de tiempo completo en el Congreso 
atendiendo los 41 diputados y temas admi-
nistrativos que tenemos”.  AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue- Diputados en comisiones 
unidas aprobaron el dictamen que per-
mitirá armonizar el marco normativo 
local con el federal, en el que poblanos 

que sean declarados como deudores 
alimentarios ingresarán en automático 
al Registro Nacional de Obligaciones 
Alimentarias.

Los legisladores de Comisiones Uni-
das de Procuración y Administración de 
Justicia y Familia y Derechos de la Ni-
ñez reiteraron que, este es un trabajo 
final donde se analizaron ocho iniciati-
vas del mismo número de diputados de 
diferentes partidos.

En la exposición de motivos, el área 
jurídica reiteró que se contemplaron 
tres ordenamientos: el Código Civil, la 
Ley de Derechos de Niñas y Niños y 
Adolescentes, y la Ley Orgánica del Po-
der Judicial.

Con la primera se buscará incluir al 
deudor alimentario para que, en un máxi-
mo de 15 días hábiles, informe sobre el 
cambio de empleo, y el puesto o cargo.

Para el caso de adoptantes, que nin-
guno de los solicitantes se encuentre 
inscrito en el padrón de deudores ali-
mentarios.

En el segundo ordenamiento se es-
tablece ordenar al Tribunal Superior de 
Justicia en el estado de Puebla consul-
tar y actualizar la información vincula-

da con deudores alimentarios al regis-
tro nacional.

“Muchos dejan a las mujeres, niñas 
y niños en un estado de indefensión, 
(…) el 8 de mayo se publicó un decreto 
y así poner un alto en las entidades fe-
derativas. En Puebla rechazamos cual-
quier acción que violente los derechos 
de los niños y niñas y adolescentes”, 
citó la diputada panista, Mónica Rodrí-
guez Della Vecchia.

Por su parte, la diputada obradoris-
ta, Yolanda Gámez recordó que este es 
un gran avance que junto con la Ley 
3 de 3, abonará a los derechos de los 
niños, niñas y adolescentes.

    AURELIA NAVARRO
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Recibe Granjas Carroll el Premio ROI Awards
Empleados de la Planta de Alimentos de Totalco ganaron entre 856 nominados

Perote, Veracruz, Granjas Carroll de Mé-
xico (GCM) recibió el premio ROI Awards 
(Responsability, Operational Excellence 
and Innovation) al cumplir su Planta de 
Alimentos, ubicada en la localidad de To-
talco, con los principios rectores dentro 

Excelencia Operativa e Innovación.
Fueron Omar Castillo, gerente de 

Planta; Oswaldo Cruz, coordinador de 
Manufactura; José Méndez, coordinador 
de Proyectos y Leonardo Ortiz, coordina-

el premio ROI, por su compromiso de tra-
bajo en la Planta de Alimentos de GCM.

ROI en 2016 y, en esta ocasión, fueron 
reconocidos por el cumplimiento de los 

-

Responsabilidad, “la cual subraya nuestro 
compromiso de hacer negocios correcta-
mente, tratando bien a los miembros de 

-
nidades vecinas, a nuestros animales, li-
derando la sustentabilidad y manteniendo 
nuestra responsabilidad con la seguridad 
alimentaria”.

Excelencia Operativa, la cual se enfo-
ca en “buscar incansablemente oportuni-
dades para mejorar nuestra empresa en 
áreas como servicio al cliente, entrega a 
tiempo, calidad del producto y consisten-
cia del producto”.

nuevas en todos los aspectos de nuestra 
actividad, incluidas formas de trabajar 
de manera más inteligente, servir mejor 

empresa comprometida con la calidad y 
la inocuidad”.

En esta ocasión fueron 856 los nomi-

nados en las 3 diferentes categorías.  El 
-

tadores paralelos, ganó uno de los 3 pre-
mios en la categoría Operational Excellen-
ce. Además, fue uno de los 2 proyectos 
ganadores de las operaciones Internacio-

la categoría de Responsabilidad).

Shane Smith, presidente y director ge-

entregar los reconocimientos. A nombre 
de los ganadores de Granjas Carroll lo re-

-
raciones de GCM; y Joe Weber presidente 
de desarrollo de negocios.

 REDACCIÓN



En la miseria y 
abandonada murió 
abuelita en su casa 
en Izúcar
Izúcar de Matamoros, Pue. En el aban-
dono y la miseria falleció una mujer de 
83 años de edad, al interior de su hog-
ar ubicado en la comunidad de San Se-
bastián Putla, perteneciente a Izúcar de 
Matamoros, quien fue encontrada por 
familiares en avanzado estado de putre-

-
cas a C11.

El hallazgo se registró la mañana de 
este lunes 13 de noviembre, en una vivi-
enda ubicada en la calle Naval, marcada 
con el número 3, donde Valentina vivía 
sola, fue en ese lugar, hasta donde lle-
garon sus sobrinos luego de intentar co-
municarse con ella sin tener éxito.

Ya en el lugar tocaron a la puerta por 
varios minutos pero nadie abrió, por lo 
que decidieron brincarse la barda para 
ver el motivo del porqué su tía no les 
respondía, pero al momento de brin-
carse se llevaron una trágica sorpresa, 
pues Valentina se encontraba tirada en 
un pasillo en avanzado estado de des-
composición.

Al sitio arribaron autoridades locales 
para acordar la escena, en la espera de 
peritos de la Fiscalía General del Esta-
do de Puebla y personal del Semefo, 
quienes coordinados se encargaron de 
realizar el levantamiento del cuerpo.

Cabe mencionar que hasta el mo-
mento se desconoce las causas de su 
fallecimiento, de manera preliminar 
trascendió que su deceso fue por causas 
naturales.  URIEL MENDOZA
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Donan los órganos de 
joven de Izúcar; deja 
legado de esperanza

SUJETO G0LPEA BRUTALMENTE A SU 
PAREJA EN TEHUACÁN; CASI LA MATA

Izúcar de Matamoros, Pue. Tras un trágico 
accidente que terminó con su vida, Bryan 
N, un joven de 26 años originario del mu-
nicipio de Izúcar de Matamoros, ha dejado 
un legado de esperanza y vida al realizar la 
donación de sus órganos.

El hospital general de Izúcar de Mat-
amoros fue el primer lugar al que fue 
trasladado tras el accidente, pero debido 
a la gravedad de sus heridas, tuvo que ser 
llevado a un nosocomio en la ciudad de 
Puebla, donde luchó durante un par de 
días entre la vida y la muerte hasta que 

A pesar del dolor y la tristeza de la fa-
milia, tomaron una decisión valiente y 
solidaria al aceptar la donación de los ór-

ganos de Bryan, lo que brinda una nueva 
oportunidad de vida a otros pacientes en 
estado crítico. En el Hospital General del 
Sur, se llevó a cabo un histórico proceso de 
procuración de un hígado, un procedimien-
to complejo pero crucial para maximizar las 
posibilidades de éxito en un trasplante.

Para garantizar un traslado rápido y 
seguro del órgano, se contó con la colab-
oración del equipo de SUMA y de la Di-
rección de Servicios de Apoyo al Ejecutivo 
(DSAE), quienes coordinaron el traslado 
aéreo del hígado hacia el Hospital Magda-
lena de las Salinas, desde donde partirá 
hacia el UMAE Hospital de Pediatría CMN 
Siglo XXI, en la Ciudad de México.

La donación de órganos es un acto de 

generosidad y empatía que puede marcar 
la diferencia entre la vida y la muerte. Cada 
año, cientos de personas en espera de un 
trasplante ven cómo su salud se deteriora 
día a día mientras esperan un donante com-
patible. La acción solidaria de la familia de 
Bryan no sólo otorga esperanza a otra vida, 
sino que también nos recuerda la importan-
cia de seguir promoviendo la donación de 
órganos para salvar más vidas.

En este sentido, cabe resaltar que en lo 
que va del 2023, el Hospital General “Dr. 
Eduardo Vázquez N.” ha realizado un total 
de 29 donaciones, lo cual es un testimo-
nio del compromiso y la conciencia que 
se está generando en la sociedad de este 
acto humanitario.  URIEL MENDOZA

Tehuacán, Pue. Una femenina fue 
golpeada brutalmente la noche de 
este lunes por su actual pareja al 
grado de quedar desmayada por 
varios minutos al ver esta situ-
ación los vecinos les preocupó que 

hubiera perdido la vida.
Versiones de algunos testi-

-
mera vez que esta joven 

recibe golpes por parte de 
su pareja, y cuando han 

intentado defenderla el 
sujeto argumenta que 

nadie se meta porque 
es su esposa.

Esta situación 
la viven continua-

mente los vecinos ya 
que el sujeto es vecino 

de la colonia donde se registraron 
los hechos en la calle Hacienda El 

Carmen, al lugar arribó personal de 
Protección Civil y Bomberos para 
atender a la víctima.

Los vecinos entregaron al sujeto 
que ante la situación que vivieron 
se unieron todos y lo amarraron, 
por la fuerza que tenía al estar 
bajo el efecto de alguna sustancia 
nociva ya que ambas personas son 
adictas.

Ante esta situación realmente 
hay duda que la mujer ponga algún 
tipo de denuncia hacia su agresor, 
en el momento que fue atendida 
por paramédicos de Protección Civil 
y Bomberos se negó a ser traslada-
da al Hospital para su revisión.

La dependencia emocional, la de-
pendencia de alguna sustancia y el 
alcohol no son buenos factores para 
llevar a cabo una convivencia sana 
libre de violencia.  LUZ MARIA ZAYAS
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“El Profe” , hombre ejecutado, 
fue operador de los zetas

Un hombre murió luego de ser atacado 
a balazos en la Plaza One, ubicada en el 
Periférico Ecológico a la altura de San An-
drés Cholula; debido a que el cuerpo que-
dó fuera de un banco, se especulaba un 
asalto a cuentahabiente, sin embargo, la 
investigación cambió de rumbo tras darse 
a conocer la identidad de la víctima.

Según lo informado, la víctima fue iden-

ex operador del grupo delictivo Los Zetas, 
por lo que ahora se sabe fue un ataque di-
recto, incluso contaba con el tiro de gracia.

La noche del 13 de noviembre, cerca 
de las 21 horas, el 911 recibió una alerta 
por un ataque con arma de fuego ocurrido 
en la Plaza One, ubicada en el Periférico 
Ecológico con altura de San Andrés Cho-
lula, por lo que policías municipales y pa-

acudieron al lugar en cuestión.
A su arribo, los técnicos en urgencias 

en el cuerpo, por lo que se acercaron a 
brindarle atención médica, no obstante, 

parte a las autoridades ministeriales.
En un inicio, debido a que la víctima 

quedó tendida sobre el piso afuera de una 
sucursal bancaria, se especuló sobre un 

-
lo, trascendió que se trataba de un antiguo 
operador del grupo de Los Zetas, mismos de 
quién por años se rumoraba su estadía en 
Puebla.

El hoy occiso, había sido deteni-
do previamente en 2014 en la colonia 
Bosques de San Sebastián, de la capital 
poblana y su historial delictivo de rela-
cionaba con el cartel antes menciona-
do. Hasta el punto del ataque acudió la 
Fiscalía General del Estado (FGE) quien 
realizó las diligencias correspondientes 
y el levantamiento de cadáver.

Tras las entrevistas con testigos y análi-
sis de primeras pruebas, se corroboró que 
El Profe, acudió con otra persona a un res-
taurante de la plaza, los sicarios entraron 

-
taron la vida de múltiples disparos. Tras el 
asesinato los victimarios huyeron del lugar 
llevándose al acompañante de El Profe.

En la escena del crimen fueron asegu-
radas una camioneta Q5 de la marca Audi, 

un KIA de color plata con placas del Estado 

a uno de los acompañantes del occiso.
Ambos vehículos y más de cuatro ce-

lulares fueron puestos a disposición de las 
autoridades y etiquetados para la carpeta 
de investigación de FGEP/CDI/CHE14D/

-
cer lo ocurrido y conocer el móvil del cri-
men e identidad de los responsables.

EL VIDEO
Fue alrededor de las 10 de la noche cuan-

restaurante en la Plaza One en la zona de 
Angelópolis sobre la Vía Atlixcáyotl con dos 
personas más en una de las mesas del lugar.

De momento al lugar llegaron varios 

y cubiertos con pasamontañas. En un vi-
deo de seguridad, se aprecia que el co-
mando se dirige de manera directa contra 
los comensales de una mesa y de forma 
inmediata toman a un hombre lo golpean 
y lo sacan del lugar, un segundo hombre 
somete a otra persona y también la reti-
ran del lugar y se aprecia que una tercera 
persona se queda tirado en el suelo, casi 

del negocio corren a protegerse y des-
aparecen de cuadro, sin embargo, una 

cercana no tienen escapatoria e indefen-
sos optan por agacharse y evitar tener 
contacto visual con los sicarios.

El video se corta cuando los hombres 
armados salen con los dos hombres. Tras-
cendió que los hombres armados huyeron 
en tres camionetas y se llevaron con a una 
persona, que hasta el momento no ha sido 

-
ron al lugar, así como elementos policia-
cos y encontraron afuera del estableci-
miento a un hombre con varios impactos 
de bala, incluso con el llamado tiro de 
gracia. 

Al lugar también llegaron agentes minis-
teriales investigadores de la Fiscalía de Pue-
bla para realizar las primeras investigaciones 
de los hechos. Personal de Semefo realizó el 
levantamiento del cadáver.  REDACCIÓN
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4 N E W S W E E K E S PA N O L .CO M

E N  L A S  I M Á G E N E S

In Focus

Vista del daño causado tras el paso del huracán Otis en Acapulco, 
el 25 de octubre. La entidad se vio afectada por fuertes vientos 
e intensas lluvias que provocaron inundaciones y deslaves de 
tierra. El fenómeno climatológico destrozó casas, comercios, 
hoteles y toda clase de infraestructura pública. 

GU E R R E RO, M É X ICO

Desgracia 
en Acapulco

F R A NC I SCO ROBL E S / A F P
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Senadores de Morena y aliados aprobaron este martes en 
comisiones la renuncia de Arturo Zaldívar a la Suprema 
Corte presentada por el jurista la semana pasada.

El documento avalado en la Comisión de Justicia será 
turnado al Senado para su discusión y votación.

¿QUIÉN ES ARTURO ZALDÍVAR?
Arturo Zaldívar Lelo de Larrea es abogado egresado de la Escuela 
Libre de Derecho y doctor en Derecho por la Universidad Nacio-
nal Autónoma de México (UNAM). Durante 25 años fue abogado 
postulante en materia constitucional y combinó su actividad con 
la vida académica.

De acuerdo con la página de la Suprema Corte, ha sido pro-
fesor de derecho constitucional en la Escuela Libre de Derecho, 
así como maestro a nivel posgrado en la misma institución, de 
materias relacionadas con el derecho constitucional y el derecho 
procesal constitucional.

Es autor del libro Hacia una nueva ley de Amparo, y de diver-
sos ensayos y artículos publicados en libros colectivos y revistas 
especializadas, así como de diversas obras colectivas de carácter 
internacional.

El 2 de enero de 2019 fue electo Ministro Presidente de la Su-
prema Corte de Justicia de la Nación.
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EL DICTAMEN QUE AUTORIZA LA RENUNCIA DE ARTURO ZALDÍVAR A LA SUPREMA 
CORTE FUE APROBADO EN LA COMISIÓN DE JUSTICIA; PASA AL PLENO PARA SU 

DISCUSIÓN Y VOTACIÓN.
P OR: R E DACC IÓN A N I M A L P OL Í T ICO
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